



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2017-2018年度 第16週報 No. 1999 2017年(平成29年) 11月10日 第1999回 例会記録 11月17日発行

本日〈11月17日〉のプログラム

第2000回記念例会

« 本日のBGM »
アルバム「Celebration ~ジブリ・ソングス and More~」より



PHOTO クラブ会報委員会

司 会 金森 欣一 副幹事

臨時総会

本日、会長(次々年度)及び2018-19年度の役員、理事の指名方法について、指名委員会によるものと決定しました。

点 鐘 河野 明光 副会長

誕生日祝

富居 利貞	会員 (11月3日)
白鳥 厚夫	会員 (11月19日)
我妻 隆邦	会員 (11月21日)
長井 章	会員 (11月22日)

齊 唱

「君が代」「奉仕の理想」「友達になろう」
ソングリーダー：加野 亮一 会員

結婚記念日祝

横溝 宜	会員 (11月4日)
富居 利貞	会員 (11月8日)
古澤 一憲	会員 (11月19日)

四つのテスト 角田 伯雄 職業奉仕委員
(第1例会のみ)

2017-2018年度 RI会長 イアン H.S. ライズリー



ロータリー：
変化をもたらす

第2590地区 ガバナー 湯川 孝則

会 長 矢 野 修 二	会 計 白 井 康 夫
会長エレクト 天 野 公 史	副 会 計 飯 田 泰 之
副 会 長 田 中 龍 太 郎	S A A 茂 木 知 子
副 会 長 河 野 明 光	副 S A A 加 藤 仁 昭
幹 事 白 鳥 厚 夫	副 S A A 森 永 健
副 幹 事 金 森 欣 一	クラブ会報 長 井 章

例会日
例会場
URL
E-mail

毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)
ホテルキャメロットジャパン
<http://www.kanagawahigashi.com/>
kerc@beach.ocn.ne.jp

事務局

創立記念日

ホテルキャメロットジャパン内
〒220-0004 横浜市西区北幸 1-11-3
TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555
昭和 51 年 5 月 29 日



そして当月号の川柳欄にも、我がクラブから2句が選ばれて掲載されており、いずれも大変ユーモア溢れる素敵な句ですので、是非、皆様にご確認頂きたいと思います。

出席報告

山田 正憲 出席委員長

会員総数	51名	(33+18)名	
出席会員数	40名	(26+14)名	
出席率		85.11%	
ゲスト	0名	ビジター	0名
前回補正後	93.88%	前々回補正後	91.67%

会長報告 河野 明光 副会長

- ・臨時理事会報告
- ・米山記念奨学会より、この度、第15回メジャードナーになられました青柳紀会員に感謝状が届いておりますので贈呈致します。



幹事報告 小山 市康 直前幹事

- ・本日、2017-18年度RYLA開催のご案内をボックスへ配布致しました。
- ・明日、パシフィコ横浜会議センターにて地区大会が開催されます。 受付開始 11:30 点鐘12:30
- ・次週11月17日は第2000回記念例会・夜間例会となります。

場所 キャメロット 5階 点鐘 18時
また、それに伴いまして、11月度定例理事会は夜間例会前の16時30分より開催致します。お間違えないようよろしくお願い致します。

委員会報告

雑誌委員会 委員長 中野 真理

ロータリーの友11月号の紹介を致します。11月号では、ポリオの撲滅に向けてこれまでの取り組みを含め詳細な内容が掲載されており、読み応えのある内容となっています。

スマイルボックス 森永 健 副SAA

- 富居利貞君 11/3誕生日祝い 80歳、11/8結婚祝い 54年目。
お祝いありがとうございます。
- 我妻隆邦君 お誕生日祝い、ありがとうございます。本日、所用にて例会を欠席致します。
- 白鳥厚夫君 ①本日は、地区大会出席の為、欠席させて頂きます。②横山会員、イニシエーションスピーチ、よろしくお願ひします。③誕生日祝い、ありがとうございます。
- 横溝亘君 結婚祝いの花、ありがとうございます。
- 古澤一憲君 ①結婚記念日のお祝い頂きまして、ありがとうございます。記念日は出張の為不在になりますので、お花を届けて頂けると助かります。②中野さん、意外なところでお会いしましたね。秘密は守ります。安心して下さい。
- 石川正三君 吉田さん、受章おめでとうございます
- 吉田隆男君 調停委員の功績で、藍綬褒章を受章致しました。
- 岩澤利雄君 吉田さん、受章おめでとうございます。一杯やらなければ！
- 山本登君 本日、所用にて早退致します。
- 江森国一君 吉田さん、藍綬褒章の受章おめでとうございます。
- 河野明光君 横山さん、本日のイニシエーションスピーチ、楽しみにしております。
- 加藤仁昭君 吉田さん、叙勲おめでとうございます。
- 山田正憲君 横山さん、本日のイニシエーションスピーチ、楽しみにしてます。
- 植田清司君 横山さん、本日の卓話、楽しみにしています。頑張って下さい。
- 須永久一君 10月31日、16年間も共に暮らした愛犬が天国に行ってしまい、ショックです。
- 金森欣一君 横山さん、イニシエーションスピーチ、楽しみにしていました。
- 小山市康君 ①横山さん、イニシエーションスピーチ、頑張って下さい。②吉田さん、受章おめでとうございます。
- 白井康夫君 横山さん、イニシエーションスピーチ、楽しみにしております。

中野真理さん すみません。所用にて早退させて頂きます。
横山博行君 本日、イニシエーションスピーチを務めさせて頂きます。つたない話ではあります、よろしくお願ひします。
馬場佳子さん 吉田先生、褒章受章おめでとうございます。
第2テーブルミーティングマスター 友添辰哉君 第2テーブルミーティングの余剰金をスマイルに入れさせて頂きます。
茂木知子さん ハワイで、自分が小柄であることを再認識致しました。

11月10日	23件	79,000円
本年度累計		720,388円

イニシエーションスピーチ

横山 博行 会員



横浜銀行は、昨年4月に東日本銀行と経営統合し、コンコルディア・フィナンシャルグループの一員として新たなスタートを切りました。経営統合後も、地域金融機関として「横浜銀行にしか、できないこと」を常に念頭に置き、地域のお客さまへの感謝の気持ちを忘れず、地域の皆さまのお役に立てるよう、これまでと変わらず取り組んでおります。

たとえば、個人のお客さまに対しては、お客さまからいただいたご意見・ご要望をもとに新たな商品・サービスの導入をより迅速に検討する「はまぎん お客様の声プロジェクト」に取り組み、お客さまにご満足いただける新たなサービスを導入しております。

また、法人のお客さまに対しては、事業内容をしっかりと把握して、創業、成長、再生、承継など企業のライフステージに応じたきめ細かなサービスやソリューションを提供しております。

さらに、地元自治体の皆さまとは、それぞれの地域の将来像を見据えて、地域金融機関として何ができるのかと一緒に考えて、街づくりや地域活性化に関するさまざまな取り組みを進めています。

その中で、ここでは個人のお客さま向けのサービスについて具体的にいくつかご紹介させていただきたいと思います。

1. ゼロ手数料

今年4月1日より、個人のお客さま向けの手数料割引制度「ゼロ手数料」を開始し、5月15日より割引をスタートしました。〈はまぎん〉マイダイレクトと横浜バンクカードのご契約で、横浜銀行ATM時間外手数料、コンビニ等のATM利用手数料(月3回まで)、〈はまぎん〉マイダイレクト他行あて振込手数料(月2回まで)の3つの手数料が無料になります。

2. 土日BANK

昨年12月より、上大岡支店・町田支店では「はまぎん 土日BANK」をスタートしました。今年7月からは、県内最大のターミナル駅前にある横浜駅前支店を追加し、さらに便利にご利用いただけようになりました。

3. スマホ決済サービス

横浜銀行と契約した店舗でお支払いをされる際、専用のスマートフォンアプリを操作し、事前に登録した横浜銀行の口座から代金を即時に引き落しできる「はまPay」が今年7月からスタートしました。ご利用できる店舗は順次拡大される予定です。

4. リアルタイム混雑状況のご案内

パソコンやスマートフォンで窓口の混雑状況を確認できる「リアルタイム混雑状況のご案内」を今年6月から開始しました。お取引種類ごとに窓口でのお待ち人数、予想待ち時間、現在の呼び出し番号がリアルタイムでわかります。

横浜銀行は、これからも様々なチャネルを整備し、お客様の利便性向上に努めるとともに、安心してご相談いただける環境の整備に努めていきたいと考えております。

2017-18年度 国際ロータリー2590地区 地区大会

【開催日】 2017年11月10日（金）・11日（土）

【場 所】 パシフィコ横浜会議センター

ガバナー挨拶



湯川 孝則 ガバナー

懇親会



ロータリーニュース

平和フェローから国際的な人権擁護者へ

ロータリー平和フェローが女性へのストリートハラスメントや暴力と闘う

ムンバイのエルザマリー・ジルバさんは客室乗務員としてキャリアを始め、インド最大の航空会社の1つで副社長にまでなりました。しかし、社会の怒りを巻き起こした異常なほど凶悪な2012年デリーでの集団レイプ事件を知り、劇的なキャリア転換を図りました。

ジルバさんは、女性に対するストリートハラスメントと暴力に取り組むため、インド、ネパール、ケニアのNGO（非政府組織）と協力するレッドドット財団を設立。同財団は、地域でワークショップを実施し、性的な嫌がらせやヤジ、痴漢行為に遭った場所をセーフシティと呼ばれるネット上のクラウドマッピングに記録するよう女性たちに呼びかけています。ジルバさんはチュラーロンコーン大学（バンコク）の元ロータリー平和フェローです。

Q：なぜこの分野で働くことを選んだのですか？

A：性的暴力は世界中に蔓延しています。女性の3人に1人が少なくとも一度は経験していますが、80%は正式に苦情を申し立てないのが現状です。インドでは20分に1件、レイプ事件が起きています。インドには大変厳しい法律がありますが、それを行使しなければ何の意味もありません。まだ警察に対する恐れ、自分や家族が恥をかくことへの恐れがあるのです。

Q：インドで育つ中で、この種のハラスメントにあなた自身も遭遇しましたか？

A：はい、バス、路上、電車で痴漢行為に遭いました。私がこの仕事を始めたとき、「なぜあなたがムンバイで電車に乗らないのかがわかった」と友人に言われました。その理由に自分自身も気づいていなかったのですが、痴漢に遭うといった出来事が自分たちの生活をどれだけ制限しているか、私たちはわかっていないのです。

Q：レッドドット財団がどのように女性に力を与えてきたか、事例を教えていただけますか？

A：セーフシティのアプリを見ていて、（ハラスメントの）ホットスポットがインドで男性だけのスペースである紅茶屋台の周辺にあることがわかりました。人通りの多い道にあるので、女性が通りかかると男性たちがじっと見て声をかけ、脅かしていたのです。女性たちにどうしたいかと訊いたところ、彼女たちは「じろじろ見るのをやめてほしい」と答えました。私たちの文化では、女性は男性に直接立ち向かえないのです。そこで私たちは、女性のためのアートワークショップを開き、近所の壁に「目ではなく、心で見て」と訴える絵を描きました。その後、男性たちの見つめる行為はなくなりました。そのような行為が不適切であることを、地域の人びとに分かってもらえたのです。

Q：この努力がストリートハラスメントの減少につながっていると思いますか？

A：ハラスメントが減ったとは思いません。一つ言えるのは、それについての会話が増え、女性が自分たちの権利についてもっと認識し、事件を報告しようと思うようになっていることです。女性たちが口を開くようになったので、悲しい話をもっと聞くことになるでしょう。

Q：ロータリー平和フェロー時代に何を学びましたか？

A：いわゆる「防止」を目的とする私たちの仕事は、実は平和構築につながっているということです。「男らしさ」というステレオタイプが日常的に害をもたらしていることを人びとに理解してもらい、それについて議論し、互いの考えを理解できる安全な場所をつくることで、人びとがこうした複雑な問題を乗り越え、自らの力で変化をもたらせるよう手助けしているのです。

ロータリーニュース

我が街「神奈川」散策（第11回）

クラブ会報委員会

■高札場は、幕府の法度や掻などを庶民に知らしめるために設けられた施設です。もとは神奈川警察署西側付近にあったとされていますが、現在は神奈川地区センターの前に復原されています。

次回〈11月24日〉の予定

テーマ 「浅野学園創立100周年にむけて

1980年からの新たな軌道」

浅野学園 校長 前田 涉 様

(紹介者 石川 正三 会員)